

Bogotá, 16 de enero de 2023

Señor Ministro de Relaciones Exteriores,
Comercio Internacional y Culto
Licenciado Santiago Cafiero
Señora Directora de Derechos Humanos
Licenciada Cecilia Meirovich

Ref: Apoyo a la nominación de Federico Ariel Vaschetto

Cordial saludo,

Mi nombre es Mariana Estefanía Torres Nieto, soy abogada de la Universidad del Cauca, Colombia; ganadora en el 2020 del Concurso Eduardo Jiménez Arechaga como mejor oradora de rondas finales; además de esto, he sido defensora de derechos humanos en el Departamento del Huila, de donde soy oriunda y en el Departamento del Cauca, donde se ubica mi alma mater; en la actualidad trabajo para la secretaria de Transparencia de la Presidencia de la República de mi país, como asesora en temas programáticos y de política pública; desde la experiencia mencionada, tengo el agrado de dirigirme a Uds. a fin de avalar la postulación de Federico Ariel Vaschetto como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), en razón a los siguientes argumentos:

1. Sé de primera mano de las capacidades académicas, intelectuales y profesionales del postulante, en tanto colaboré con él en distintos proyectos de incidencia y litigio estratégico que ha impulsado desde Iniciativa Americana por la Justicia y hemos compartido diversos escenarios académicos donde abordamos diferentes situaciones de Derechos Humanos en nuestra región.
2. Sumado a lo anterior y sobre todas las cosas, sé del compromiso del postulante por la defensa y garantía de los derechos humanos en el continente; en distintas ocasiones, cuando afrontábamos vulneraciones a DDHH en Colombia, Federico

Ariel Vaschetto estuvo de nuestro lado, ayudándonos a construir documentos y alternativas jurídicas para avanzar en la defensa de las víctimas; este compromiso da cuenta de la importancia de que personas como él ocupen estos espacios, pues es de esta manera como realmente garantizamos que la defensa de los derechos humanos trascienda de los escritorios y se sitúe justo al lado de los y las ciudadanas.

3. Espero le de la oportunidad a Argentina de tener a un funcionario como Federico Ariel Vaschetto en la Comisión Interamericana de Derechos Humanos; su país y el Continente americano se lo agradecerán.

Cordialmente,

Mariana Estefanía Torres Nieto

Abogada

Correo de contacto: marianatorres@presidencia.gov.co

Celular: + 57 3125246544